

# トラックと並走 自転車の男性死亡

歩道、車道わきを走行している自転車には  
注意しましょう  
飛び出してくるかもしれない！

『早朝の、気のゆるみ』  
わき見運転は、厳禁です

## 朝6時 自転車に乗って左車線を走行中の男性 同じ方向に走っていたトラックにはねられ 頭を強く打ち死亡

2022/9/15(木) 12:14

14日午前6時すぎ、富山県の県道で会社員の男性（63）が自転車に乗り左車線を走っていたところ、同じ進行方向に走っていた中型トラックにはねられ、病院に運ばれましたが、頭を強く打ち、およそ15時間後に死亡しました。

現場は、片側2車線の見通しの良い直線道路で、中型トラックは右側の車線を走っていたということで、警察は運転していた男性に詳しい事情を聞くなどし事故の原因を調べています。

## 早朝4時 信号交差点 男性はねて死亡させる ひき逃げ容疑で70歳男を逮捕

2022/9/14(水) 7:12

13日午前4時ごろ、愛知県の信号交差点で男性（64）をはねて死亡させたにもかかわらず、そのまま立ち去った疑いで、70歳の男が逮捕されました。

警察の調べに対し容疑者は事故を起こし立ち去ったことは認めているものの、人をはねた認識は無かったという旨を供述していて、容疑を一部否認しているということです。